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OK, enough is enough. In 2006 I wrote an article for The Financial Times on why I won’t send my kids to college. I’ve written, more or less, the same article for several publications including AOL, Yahoo, one of my last books (I forget which one) and the Washington Post wrote an article on my opinions on the subject.

I hate to admit it, but I don’t really like anyone to disagree with me.

I like 100% agreement to all of my proclamations.

When I wake up in the morning, I want to open the newspaper and see big headlines, “JAMES ALTUCHER WAS RIGHT AGAIN!” and quotes in the articles like, “Why are we always so stupid? Why don’t we listen to James the first time he says things?”

Maybe when I walk outside I want people to throw flowers down on the street in front of me and beggars and homeless people to run up to me and say, “I might be homeless but I love the way you think. If possible, can I touch you?”

But I don’t like to be touched so I would hold up my hand, take out a pad, write down some words of wisdom, rip out the piece of paper from the pad and hand it to them.

So it disturbs me when people cling to the notion of going to college like its the holiest water down from God, come to bless them.

Seriously, you could walk around and say, “Jesus never lived,” and people nod their heads and say, “ok, there is religious freedom in America and what he just said is fine,” but if you say “kids should not go to college” its like you breached the highest, holiest, divine hymen of American religion.

Say it again. Say it loud and proud: “college is the divine hymen of American religion.”

One person wrote on a Yahoo message board (where the elite post their thoughts):

“the government should take his kids away.”

Please, that would be great for me. Maybe I can visit my kids on holidays inside their government compounds. I hear that inside the Department of Commerce there are lots of jungle gyms my kids could play on. And there are 3D video games projected onto the walls of the State Department where Chelsea Clinton’s future kids will play.

But until then, my kids who were taken from me by G-Force Government Agents can play the games. When Chelsea Clinton’s kids are old enough my kids can babysit them. That would help them build their rolodex for when they later on want to work at hedge funds or the world famous US Department of State.

Another person wrote:

“Mr. Altucher, who went to his prestigious ivy league school, wants to now keep everyone underneath him so he can reap the benefits of their poverty.”

Yes, I admit it. I need everyone to be less educated than me so I can feel good about myself. If you didn’t go to the same school as me then its a gurantee you are less intelligent than me. As I write this I see I misspelled “guarantee” in the sentence before mine. I’m not even going to correct it. Because in the next version of the American Dictionary they will include “gurantee” and say as the definition: “see ‘guarantee’ “. Because thats the way I roll.

Ok, those were the spurious disagreements with my article. I don’t even honor them with an official number, like many of those “list” blogs that people hate. But now I’m going to make a list blog anyway. Who cares?

10 More Reasons Parents Should Not Send Their Kids to College

1. People say: Kids learn to be socialized at college.

Are you kidding me? I’m going to spend $100-200k a year so my kids can learn how to make friends with other people their age? Let me tell you about how your kids will be socialized in college and you know this to be true:

—-Your kid should put a dime in a glass jar every time he or she has sex in his first year of college. After the first year of college, he or she should take a dime out every time they have sex. They will never empty that jar. I might be exaggerating (its hard for me to do the math on numbers in four digits like this when I look back at my own experience). So assume that’s step #1 on the socialization of our children in college.

—–Do the same exercise above with the dimes but replace “sex” with “vomit”. Thats part #2 with the socialization.

—–You can also do the above exercise with the dimes (give your kid lots of dimes before they say, “ok, Dad, see you LATER!” when you drop them off in the parking lot of college.) but instead of “sex” or “vomit” say “classes I will skip because of either sex or vomiting.”

2. People say: Kids learn how to think in college.

This argument was said to me by Kathryn Schulz, author of “Being Wrong”, a good friend and author of an excellent book.

But she knows more than anyone that no matter how much you think you “think”, you’re going to be wrong most of the time. And by the way, does it really cost several hundred thousand dollars to learn how to think?

I would argue that college is a way to avoid learning how to think.

If I want to learn how to play tennis, the best thing to do is go out on a tennis court and play tennis. If I want to learn how to drive a car, I better get behind a wheel and drive.

If I want to learn how to live and how to think, then the best thing to do is begin living my life and thinking my thoughts instead of still having my parents pay for my life and my professors giving me my thoughts.

3. Statistics say: College graduates make much more money than non-college graduates.

Clearly anyone who states this has failed “Statistics 101” in college.

We might know correlation but we don’t know cause-and-effect here. Since our generation (post-baby boomer) basically everyone goes to college except people who absolutely failed high school, then of course it makes sense that achievement-minded people make more money than  individuals who are not achievement-oriented.

A better statistical study, which nobody has done, is take 2000 people who got accepted to Harvard 20 years ago, and randomly force 1000 of them to not go to college. Then, at the end of 20 years to see who made more money.

My guess is that the 1000 who didn’t go to Harvard would’ve made more money. They would’ve been thrown out of the nest to learn how to fly that much earlier and a 5 year head start would’ve made enormous difference (I say 5 years because thats the average amount of time it takes to finish college. Not 4, as many think).

4. One person said: Not everything boils down to money.

Specifically, one brilliant commenter on one of my posts said, “I’d say the overwhelming majority of people don’t go to college as a financial investment. They do it because they want to explore career options in an easy environment. They do it because there’s a particular career they want to be (unfortunately weekend hackers don’t often become doctors) They do it because they want to drink and party on the weekends. They do it because the point of life is not making money.”

I’m going to be angry for the first time on this post, if not this entire blog since its inception.

What a stupid statement that is. If its not a financial investment then why has the cost of college gone up 1000% in the same amount of time its taken healthcare to go up 700% and inflation to go up 300%?

Its a financial investment because college presidents have scammed most kids into thinking they can’t get jobs without college. So they jack up the prices knowing kids will be forced to pay otherwise suffer the perceived opportunity cost of not going to college.

Also, the commenter above says “the point of life is not making money”. I’d like to thank him for saying that. Otherwise i would’ve gone through life thinking the entire point of life was making money.

I’m assuming what he really means by that statement is that its great for kids to read books about philosophy, literature, art, history, etc in an environment that encourages discussion among peers and experts. This is what college is truly great for.

5. My Experience.

I think of myself as an educated person so let me tell you my own experience:

College itself was spent:

meeting and fooling around with girls for the first time in my life. I’m glad the banks loaned me enough money to do this. And fortunately, extreme failure and embarrassment in this arena didn’t effect me at all later in life.
learning about alcohol and the occasional recreational drug for the first time in my life
I took an enormous amount of classes in Computer Science. None of which helped me in my first actual non-academic job. In fact, I was so bad at computers after going to both undergrad Cornell in Computer Science and graduate school at Carnegie Mellon in Computer Science that my first non-academic job (HBO) had to send me to two months of training courses at AT&T so I could learn a thing or two about how computers were used in the real world. My first task at HBO was to get some computer they gave me “onto the Internet”. I ended up crashing the computer so bad they had to throw it out and I also wiped out everyone’s email on that computer. I thought they were going to fire me but they just banished me for two months instead. The only way to get fired at HBO, I was told, was to stand on your boss’s desk and pee on it.
I borrowed every penny of my college education. I took courses every summer (they were cheaper and quicker then) and I took six courses a semester. I still graduated without about 30-40k in loans. It took me ten years (and selling a business) but I paid back every penny of my loans.
On top of my courses, I worked about 40 hours a week at jobs so I could afford my expenses. My parents did not pay one dime of my expenses except for maybe my first semester of college. And for graduate school I got a full scholarship and stipend.
The way I got educated in reading, philosophy, history, art, etc. was fully on my own time. After leaving graduate school I took relatively easy jobs as a programmer on campus. I spent hours every day reading books, and then at least another hour or two a day going to the campus library and reading criticism on the books I had just finished.

This was the entirety of my liberal arts education. And it was all for free and has served me well since then. And I was actually paid while I was doing it.

If you can’t read a book without being on a college campus and paying $100-200k a year for the honor of being there then you probably shouldn’t be reading books anyway.

Or at least wait until you learn the value of a dollar before making that extreme expense.

6. Parents are scammed.

If you are a parent and wish to send your kids to a college then, just to summarize, here is what you are paying for:

your kids are going to have sex 1- 5 times a day with people you probably wouldn’t approve of.
your kids are going to drink, smoke pot, probably try LSD and other drugs before you even get home
your kids are going to cheat on most of their exams. When I first started college I wanted to be a psychologist. I read every book on psychology. In Psych 101 I got a D- on my first exam, which was graded on a curve. Apparently the other 2000 kids in the class had access to older exams which were stored at all the fraternities and the professor never changed the exams. I had to ultimately drop Psych as a major. My dad said, “why do you want to major in Psychology anyway. Girls won’t like you because you won’t make any money as a psychologist.” I said, “but then I’ll never know if the girls like me for money or not?” And he said, “Girls won’t like you because you have money. They’ll like you because YOU ARE THE KIND OF GUY who can make a lot of money.”
your kids are going to make connections with other like-minded individuals (people focused on drugs, socialism, sex 24 hours a day (not a bad thing), people cheating on exams, and people with rich parents who will help your kids get jobs at Goldman Sachs).
your kids are going to think they are smarter than you almost immediately.
while you are working 60 hours a week and borrowing money to send your kids to college, your kids will be sleeping good chunks of the day, relaxing on the weekends, and enjoying the blissful pleasures of the lazy life for another four years until the real world hits.

And by the way, I know my title said “10 Reasons” and I only listed “7”.

I didn’t learn to count in college.

But maybe you can help me fill out three more reasons in the comments. I had a great time in college. And although I worked very hard I managed to enjoy the beautiful nature around Ithaca and really appreciate being away from home.

I graduated a year early so I could save on tuition. In order to graduate early I had to maintain at least a 3.0 average. Unfortunately, on the last day of classes I realized I was heading for a 2.999 and would not be able to graduate. I had to go to my Fortran (blech!) professor and beg him to upgrade me from a D+ and a C-.

Fortunately, he did. And I got my degree.
	Что ж, довольно. В 2006 я написал статью для The Financial Times, в которой рассказал почему своих детей я в колледж не отправлю. Более или менее похожую статью я разместил на нескольких порталах включая AOL, Yahoo, также в одной из последних книг (не помню в которой именно), а the Washington Post написал статью по моему видению данной проблемы.

Здесь представлена статья о том, почему не стоит отправлять детей в колледж.

Ненавижу это признавать, но терпеть не могу людей, которые не согласны со мной, а когда со 100% моих изречений согласны – обожаю. Просыпаясь, я хочу открывать утреннюю газету и видеть в заголовках: «ДЖЕЙМС ОЛТАЧЕР СНОВА БЫЛ ПРАВ!» и цитаты типа: «Как мы могли быть так глухи и слепы? Почему мы не слушаем советы Джеймса с первого раза?» возможно, когда я выхожу на прогулку, то хочу, чтобы люди бросали цветы к моим ногам, а попрошайки и бездомные подбегали бы ко мне и говорили: «Может я и бездомный, но Ваш образ мысли мне нравится. Можно я до Вас дотронусь?»

Но мне не нравится когда ко мне прикасаются, поэтому я бы вынул блокнот, написал несколько мудрых слов, вырвал из блокнота страницу и вручил бы им.

Меня беспокоит, когда люди цепляются за идею поступления в колледж как будто с небес льются священные воды, посланные Богом для благословения. Ну правда, можно ходить кругами и повторять: «Иисуса не было никогда», а люди кивают, говоря: «Окей, в Америке же свобода и в плане религии, поэтому все в порядке», но если же сказать: «Детям в колледже делать нечего», следует реакция, будто бы ты разорвал наивысший, наисвященнейший, божественный гимен американской религии.

Один человек написал на доске объявлений Yahoo (там, где постит свои мысли элита) сообщение:

«правительство должно забрать его детей». Прошу, для меня это было бы замечательно. Возможно, я бы мог навещать их в кампусах. Слышал, что в здании факультета рекламы полно игровых площадок, где мои дети могли бы проводить время. Также там есть 3D видео-игры, которые проецируются прямо на стены Государственного департамента, где будут играть
будущие дети Челси Клинтон. Но до тех пор в эти могут играть мои дети, которых забрали правительственные агенты. Когда дети Челси Клинтон подрастут, мои дети могут с ними сидеть.
Это поможет им понять принципы организации их жизни, для того чтобы позднее они захотели работать с хедж-фондами либо известном на весть мир Государственном департаменте США.

Другой человек написал:

«Г-н Олтачер, те, кто ходят в его престижную школу Лиги Плюща, хотят находиться под его защитой и получать прибыль с их имущества.» Да, я это одобряю. Мне нужно, чтобы каждый кто рядом со мной был образован хуже меня, тогда я буду чувствовать себя хорошо. Вы не ходили со мной в одну школу-значит есть грантии, что вы менее образованны. Я пропустил букву «а» в слове «гарантии». И даже не собираюсь это исправлять, потому что данная версия будет включена в словарь American Dictionary, где будет написано «см. «гарантии».

Хорошо, это были ложные разногласия с моей статьей. Я их даже не удостаиваю официальным номером, как и многие из тех "списочных" блогов, что люди ненавидят. Но теперь я собираюсь сделать подобный блог в любом случае. Какая разница?

Подробнее: Как быть самым удачливым на планете за 4 простых шага.
Еще 10 причин почему родителям не стоит отправлять детей в колледж

1.	Люди говорят: Дети учатся социализации в колледже. Вы издеваетесь? Я собираюсь потратить $ 100-200k год на то, чтобы мои дети могли узнать, как подружиться с другими людьми своего возраста? Позвольте мне рассказать вам о том, как ваши дети будут социализированы в колледже, и вы знаете, что так оно и есть:

-Ваш Ребенок должен бросать в стеклянную банку монетку каждый раз, когда он или она собирается занимается сексом в первый год обучения в колледже. После первого года обучения в колледже, он или она должны забирать по монетке каждый раз, когда они занимаются сексом. Они никогда не опустошат банку. Может я и преувеличиваю (мне трудно с математикой из 4х цифр, когда я оглядываюсь назад на свой собственный опыт). Так предполагаю, что это шаг # 1 на социализацию наших детей в колледже.

-Выполнять то же упражнение с пятаками, но заменить "секс" на "блевотину". Это часть # 2 с социализации.

-Вы Можете также сделать выше упражнение с пятаков (дать вашему малышу пятаков, прежде чем он скажет, "хорошо, папа, увидимся позже!", когда вы высадите их на стоянке в колледже.), но, чтобы вместо "секс "или" рвота " теперь говорили " я пропущу занятия из-за секса или рвоты ".

2. Люди говорят: в колледже дети учатся думать. Это мне сказала Кэтрин Шульц, автор "Будучи Неправильным", хороший друг и автор превосходной книги. Но она знает, и даже больше, чем кто-либо, что независимо от того, сколько вы думаете, что вы "думаете", в большинстве случаев вы будете неправы. И, кстати, вам и правда нужно платить несколько тысяч долларов, чтобы понять как вы думаете?

Я бы сказал, что колледж является препятствием к тому, чтобы научиться думать. Если я хочу, узнать, как играть в теннис, лучшее, что можно сделать, это пойти на теннисный корт и поиграть в теннис. Если я хочу научиться водить машину, я должен сесть за руль и поехать. Если я хочу, научиться, как жить и как думать, то лучше всего начать жить свою жизнь и создавать свои мысли вместо того, чтобы мои родители платили за мою жизнь и моих профессоров, дающих мне мои мысли. См ниже, чтобы увидеть, как я узнал, как "думать".

В связи с этим блоге, я также буду писать ", как люди могут научиться думать".

3. Статистика гласит: выпускники колледжа зарабатывают гораздо больше денег, чем те,. Кто в колледже не учились. Очевидно, тот, кто утверждает это пропустил «Статистику 101» в колледже. Мы могли бы знать корреляцию, но здесь причину и следствие мы не знаем. Начиная с нашего поколение (то, что после бэби-бумеров) в основном все идут в колледж, за исключением людей, которые полностью забросили школу, то, конечно, в последствии становится логичным, что целеустремленные люди способны заработать больше денег, чем люди не целеустремленные.

Лучшим статистическим исследованием, которое пока никто не провел, был бы взять 2000 человек, которых 20 лет назад принимали в Гарвард, и в случайном порядке заставить 1000 из них не идти в колледж. Затем, по истечению 20 лет, посмотреть, кто заработал больше. Думаю, что это была бы та 1000, которая не пошла в Гарвард. Они уже были выброшены из гнезда, чтобы научиться летать, гораздо раньше и фора в 5 лет сыграла бы значительную роль (я говорю про 5 лет, потому что это среднее количество времени, которое требуется, чтобы закончить колледж. Не 4, как многие думают).

4. Один человек сказал: не все сводится к деньгам. В частности, один блестящий комментатор сказал в одном из моих постов, "Я бы сказал, что подавляющее большинство людей идут в колледж не в качестве финансовых вложений. Они делают это, потому что они хотят, чтобы исследовать в непринужденной обстановке варианты карьеры. Они делают это, потому что есть особенные специальности, которыми они хотят овладеть они хотят быть (к сожалению хакеры не часто становятся врачами) Они делают это, потому что они хотят пить и веселиться по выходным. Они делают это, потому что зарабатывание не есть смысл жизни ".

Вот сейчас я начну злиться, впервые в этом посте, если не во всем блоге с момента его создания. До чего же дурацкое утверждение. Если это не финансовые инвестиции, то почему стоимость колледжа выросла на 1000% за то же количество времени, которое заняло у здравоохранения, чтобы подняться на 700% и инфляцию, чтобы подняться на 300%? Это и есть финансовые инвестиции, потому что президенты колледжей обманывают большинство детей, заставляя их думать, что без колледжа они не смогут получить работу. Таким образом, они взвинчивают цены, зная, что дети будут вынуждены платить, в противном случае они потеряют много денег.

Кроме того, выше говорилось "зарабатывание денег не есть смысл жизни". Я хотел бы поблагодарить человека за эти слова. В противном случае я бы пошел по жизни с мыслью, что весь смысл жизни был в деньгах. Я предполагаю, что он на самом деле утверждает здесь, что дети должны читать книги по философии, литературе, искусству, истории, и т.д. в среде, которая поощряет дискуссию среди коллег и экспертов. Это то, для чего колледж действительно полезен.

5. Мой опыт. Я считаю себя вполне образованным человеком, поэтому позвольте мне рассказать вам о своем собственном опыте:

Как я провел колледж:

-впервые в моей жизни встречался и дурачился с девушками. Я рад, что банк одолжил мне достаточно денег, чтобы сделать это. И, к счастью, крайняя недостаточность и смущение в этой области не влияет на меня и по сей день.
- впервые узнал о спирте и наркотиках. 
Я взял огромное количество курсов в области компьютерных наук, ни один из которых не помог мне в моей первой реальной неакадемической работе. На самом деле, я был так плох в компьютерах, пройдя в обоих старшекурсника Корнелл в области компьютерных наук и аспирантуру Университета Карнеги-Меллон в области компьютерных наук, что мой первый неакадемический работа (ГБО) пришлось отправить меня в два месяца курсов в AT & T, так я мог бы узнать кое-что о том, как компьютеры были использованы в реальном мире. Моя первая задача на HBO была получить компьютер, они дали мне "на интернет". Я в конечном итоге сделал сбой, в результате которого с компьютера удалились все письма. Я думал, что они собирались уволить меня, но они просто изгнали меня в течение двух месяцев, а единственный способ уволиться из HBO, как мне сказали, был стоять на столе вашего босса и мочиться на него.
Я взял каждую копейку из моего колледжа. Я брал курсы каждое лето (они были дешевле и быстрее тогда), и я брал по шесть курсов семестр. Я до сих пор не заплатил 30-40 тысяч по кредитам. Это заняло десять лет конечно, но я выплатил каждую копейку.
По истечении моих курсов, я работал около 40 часов в неделю, чтобы я мог позволить себе какие-либо расходы. Мои родители не платили ни копейки, кроме, может быть моего первого семестра. И в аспирантуре я получал полную стипендию.
Те знания что я получил в литературе, философии, истории, искусства и т.д.- полностью за счет моего собственного времени. После ухода в аспирантуру я взял относительно легкую работу в качестве программиста на территории кампуса. Я проводил несколько часов в день, читая книги, а затем, по крайней мере еще час или два дня ходил в библиотеку и читал в кампусе критику книг, которые я только что закончил.

Это было мое гуманитарное образование. И все это было бесплатно и служит мне хорошо с тех пор. И я был фактически выплачен в то время как я делал это.

Если вы не можете прочитать книгу, не будучи в кампусе колледжа и платить $ 100-200k год за честь быть там, то вы, вероятно, не следует читать книги. Или, по крайней мере, стоит подождать, пока вы не узнаете стоимость доллара, прежде чем тратить на это деньги.

6. Родителей обманывают. Если вы родитель и хотите отправить детей в колледж, то, сейчас, посмотрим за что вы платите:

Ваши дети будут заниматься сексом 1- 5 раз в день с людьми, которых вы, вероятно, не одобрили бы.
Ваши дети будут пить, курить травку, вероятно, попробуют ЛСД и другие наркотики, прежде чем вы даже доберетесь домой.
Ваши дети будут проваливать большинство их экзаменов. Когда я впервые начал колледж, я хотел быть психологом. Я прочитал все книги по психологии. В я получил D- на моем первом экзамене по психологии. По-видимому, у других ребят из 2000 в классе был доступ к более старым экзаменам, которые хранились у всех братств, а профессор никогда не изменял экзамены. В конечном счете мне пришлось бросить психологию как первую специальность. Мой папа сказал: "почему ты хочешь специализироваться в области психологии. Девушки не будут хотеть быть с тобой, потому что в качестве психолога много не заработаешь. "Я сказал," но тогда я никогда не узнаю, девчонки меня за деньги любят или нет? "И он сказал:" Девушки будут любить тебя не за деньги, а за то, что ТЫ ПАРЕНЬ, который может делать деньги".
Ваши дети собираются познакомится с другими единомышленниками (людьми, сосредоточенными на наркотиках, социализме, сексе 24 часа в сутки (не плохо), которые обманывают на экзаменах, и людьми с богатыми родителями, которые помогут вашим детям получить работу в Goldman Sachs).
Почти сразу ваши дети будут думать, что они умнее, чем вы.
В то время как вы работаете 60 часов в неделю и заимствования денег, чтобы отправить детей в колледж, ваши дети будут спать сутки напролет, отдыхать по выходным, и наслаждаться блаженные удовольствия ленивой жизни в течение четырех лет.

7.Альтернативы. Вот мой только что опубликованный пост об альтернативах колледжа. И, кстати, я знаю, что в названии "10 причин", а перечислил я только "7". Считать меня в колледже не научили. Но, может быть, вы можете помочь мне заполнить еще три причины в комментариях. Я прекрасно провел время в колледже. И хотя я очень много работал, мне удалось насладиться красивой природой вокруг Итаки, а также действительно оценить время вдали от дома. Я закончил на год раньше, так что смог сэкономить на обучении. Чтобы окончить раньше, мне пришлось отстаивать по крайней мере в среднем 3.0. К сожалению, в последний день занятий я понял, что все сводится к 2,999 и не смог закончить. Я был вынужден пойти к моему профессору по фортран (черт бы его побрал!) и умолять его прокачать меня от D + к C-. К счастью, он согласился. И я получил свою степень.



	
	



